

# Nouvelle marque et nouvel événement: le PDR de Fully Destination Petite Arvine se concrétise

Première réalisation concrète du Projet de développement régional de Fully, la marque «Les Petites Arvines de Fully», assortie d'une nouvelle identité visuelle, est officiellement lancée.



Au pied de la combe d'Enfer, Gérard Dorsaz et Mathilde Roux, président et vice-présidente du comité stratégique du PDR de Fully, présentent la nouvelle identité visuelle des Petites Arvines de Fully.  
Héloïse Maret



Initié en 2017 par l'Association Fully Grand Cru et ses 22 vigneron·s-éleveurs, officialisé en décembre 2020, le Projet de développement régional (PDR) de Fully Destination Petite Arvine est entré dans sa phase de réalisation qui va s'étaler sur six ans.

«Le lancement de notre PDR, au 1er janvier 2021, a été largement chamboulé par la crise sanitaire. Mais aujourd'hui, nous sommes fiers de présenter la nouvelle identité visuelle et la marque «Les Petites Arvines de Fully», se réjouit Gérard Dorsaz, président du comité stratégique du PDR.

Cette ligne graphique s'inspire de la mythique Combe d'Enfer, explique la vice-présidente Mathilde Roux: «Nous avons choisi un lieu symbolique de notre vignoble, qui représente la viticulture héroïque de Fully, pour nous rendre plus visibles en ces temps difficiles pour notre profession, ceci dans un esprit positif, solidaire et conquérant.»

## Un événement d'envergure

Cette première réalisation concrète du PDR de Fully s'accompagne d'une nouvelle manifestation dénommée «Fully, Arvine & Co», qui se déroulera les 19 et 20 novembre prochains. «Il s'agira d'un marché des vins du Valais qui réunira 22 vigneron·s et producteurs de la région de Fully et alentours. Expériences œnologiques, dégustations, masterclass et ventes de vin seront au programme», annonce Mathilde Roux. Qui ajoute que l'objectif n'est pas de remplacer «Arvine en Capitale», mais d'organiser chaque année un événement d'envergure.

# La Maison de la Petite Arvine

Parmi la vingtaine de projets du PDR figure, aux côtés des actions de promotion et de marketing, la construction d'une Maison de la Petite Arvine, à l'est de Fully, à proximité de la sortie d'autoroute.

**“La Maison de la Petite Arvine, ce sera notre projet central.”**

GÉRARD DORSAZ, PRÉSIDENT DU COMITÉ STRATÉGIQUE DU PDR

«Ce sera notre projet central. Pour l'heure devisée à 3 millions de francs, sa réalisation demeure conditionnée à une modification du plan de zones de Fully, ce qui est du ressort des autorités communales. Nous espérons démarrer les travaux d'ici trois ans, le PDR étant limité à six ans au total», précise Gérard Dorsaz.

## Près de 27 millions de francs

On rappellera que le PDR de Fully Destination Petite Arvine a un budget global de 26,9 millions de francs. Approuvé par le Grand Conseil valaisan, le crédit-cadre est de l'ordre de 14,7 millions. Il comprend les contributions de la Confédération et du canton à hauteur de 9,26 millions, un crédit de construction de 3 millions et un crédit d'investissement sans intérêt de 2,5 millions. La part de la commune de Fully s'élève à 1 million, alors que le solde sera financé par les 29 partenaires du PDR, en fonction de leurs propres projets.

PAR OLIVIER RAUSIS

---